

# Antwort von Lars Herrmann, AfD

Sehr geehrter Frau Schneider,

vielen Dank für Ihre Email, die ich wie folgt beantworte:

Die Würde des Menschen ist unantastbar! Artikel 1 des Grundgesetz wird immer wieder gern und oft zitiert. Aber was genau ist die Menschenwürde? Das Bundesverfassungsgericht hat dazu u.a. in einem Urteil sinngemäß ausgeführt:

Die Menschenwürde ist zumindest immer dann betroffen, wenn das menschliche Individuum zum bloßen Subjekt staatlichen Handelns degradiert wird. Also, wenn wir nur noch zu einer Nummer im System werden. Und genau das macht gerade die Bundesregierung .

Willkürliche, nicht nachvollziehbare Grundrechtseingriffe auf Grundlage von Vermutungen und wenig belastbaren Prognosen. Die Versäumnisse und Unfähigkeit der Verantwortlichen müssen nun alle Bürger ausbaden. Dazu werden wir noch als Spielball der Kanzlerkandidatenkür missbraucht. Wir wären gut beraten auf die Stimmen hinter dem Chef der Kassenärztlichen Bundesvereinigung (KBV), Andreas Gassen, zu hören.

Die von der Bundesregierung beschlossenen Grundrechtseingriffe halte ich für unverhältnismäßig, ungeeignet und verfassungswidrig! Ebenso der von Ihnen angesprochene Gesetzentwurf mit Bundestagsdrucksachenummer 19/23944 .

Dieser soll am Mittwoch, den 18.11.2020 unter Tagesordnungspunkt 3 (gegen 16:30 Uhr) in zweiter und dritter Lesung behandelt werden.

Ich werde diesen Gesetzentwurf entsprechend ablehnen.

Mit freundlichen Grüßen

Lars Herrmann, MdB  
Deutscher Bundestag  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Telefon: +49 30 227-78456  
Fax: +49 30 227-70456  
Mobil: +49 170 8157211  
[lars.herrmann@bundestag.de](mailto:lars.herrmann@bundestag.de)  
[www.bundestag.de](http://www.bundestag.de)